



乳児クラスだより

あさひ

例年よりも暖かい日が多く、過ごしやすい日が続いています。天気の良い日はお友達や保育教諭と手を繋ぎお散歩へ出掛け、電車や犬を見つけると「でんしゃ！わんわん！」と嬉しそうな声が飛び交っています。また出来る動きも増え、少し高さのある段差の上り下りやジャンプのような跳ねる動きを楽しんだりしています。今月ではそのような少し細かな動きを取り入れたサーキット遊びや運動活動を行っていきたいと思います。また、先月はお忙しい中、個人懇談にご参加頂きありがとうございました。園やご家庭での様子を知ることができ、これからも保護者の皆様と連携を取りながら、引き続きお子さまの成長を一緒に見守っていきたいと思います。お困りごとや気になることがありましたら、いつでもお声掛けくださいね。



ひかり

とても寒い日と、温かい日が交互にきて気温の差がありびっくりしますが、子どもたちは、元気に楽しく過ごしています。最近の子どもたちは、足どりがしっかりとってきたので散歩に出かける回数を増やしています。先日は、いし公園まで散歩に出かけました。園舎隣の田んぼの横の一本道を落ちないようにそっと歩くと、子どもたちは、ドキドキしながら真剣な顔をしていました。高架下からJR電車が頭の上を通るのが見えると、「わあーっ」と、声をあげて喜んでいる子や思わず保育者に抱きつく子、両手で頭を押さえながら見上げる子など子どもたちの可愛い姿が見られました。そして、街のあちこちでゴミ収集車や郵便車に出会うと大喜びして見ていました。道で出会う方になっこと笑いながら「おはよう」との挨拶も自然とできるようになってきています。また、車が来ると道の端っこに寄って立ち止まることも身についてきました。広場では追いかっこをして楽しみました。みんなで走るのが楽しいようでどの子もみんないい顔して走っていました。広場からも電車が通るのが見えるので電車が来る度に子どもたちは立ち止まって両手を大きく振って喜んでいました。今月もお天気のよい日は散歩に出かけ、身近なものへの興味や関心を持ち、探索活動を十分に楽しみたいと思います。



にじ

寒い日が続いていますが、子どもたちの元気な声がお部屋を暖かくしてくれます。今月は、引き続き寒さが続くので、園庭や散歩に出掛ける際は上着を着て寒さ対策をし、ひんやりとした空気を肌で感じたり吐く息の白さを楽しんだり、季節を感じながら外遊びを楽しみます。2日(金)は今年1年、笑って元気に過ごせるように豆まきをして、みんなの心の中にいる弱い鬼を追い払いたいと思います。製作にも取り組んでいきます。今年度も残りあと2ヶ月を切りました。1日1日を大切に、日々の生活では進級を意識して子どもたちの頑張る姿を見守り、晴れた日には園庭に出て、おもいっきり体を動かして過ごしたいと思います。

